

A man with a beard and long hair, wearing a white Chicago Bulls baseball jersey with red and black accents, blue denim jeans with a tear at the knee, and a black baseball cap, is posing on a rooftop. He is leaning against a concrete ledge with one leg raised. The background shows a cloudy sky and some rooftop equipment like satellite dishes.

EL INICIO DE
UNA GRAN
HISTORIA...

POR: ALWAYS WITH MANUEL

**Para esa persona que siempre nos saca una sonrisa,
esperamos que este pequeño libro te transmita parte
de ese cariño tan grande que te tenemos.**

Por: Always With Manuel

Para Manuel:

Queremos comenzar este libro agradeciéndote por cada uno de los momentos que nos brindas día con día; darte las gracias por cada una de las sonrisas que nos sacas con tus locuras.

El objetivo de este libro es transmitirte parte de nuestro cariño por medio de cada una de las palabras que leerás a continuación.

Seguido tratamos de hacerte saber lo mucho que te apreciamos, lo agradecidas que estamos contigo por tomarte el tiempo de saludarnos o de simplemente ver lo que hacemos para ti.

Y sin duda este día no lo podíamos dejar pasar. Deseamos que sepas lo orgullosas que estamos de ti, de cada uno de tus logros-, estamos seguras de que esto es solo el comienzo de grandes cosas que vas a lograr.

Como olvidar los inicios de una grandiosa persona, aquella vez que te paraste por primera vez delante de una cámara, ese momento en el que se comenzó a escribir la historia más maravillosa.

¿Recuerdas cómo te sentías en ese momento? Seguramente estabas muy nervioso, y era lógico, en ese día se definiría parte de tu futuro.

Sabes que a las Always siempre nos gusta incluir a niñas aunque no sean parte del club, por lo que nos encargamos de reunir algunas de las experiencias de tus niñas cuando comenzaron a seguirte.

¿Cómo nacieron las Always?

Todo comenzó por un hashtag que organizó nuestra ahora presidenta Nei, el hashtag era algo parecido al nombre fue realizado un 25 de junio del 2016, este solo lo había planeado junto con Pao; que es la que siempre la apoyaba en sus ideas locas, a parte de que no conocía a ninguna Snoopyta o más bien no le hablaba a nadie, el fin era que ese hashtag se hiciera tendencia y se logró ya que muchas snoopytas se unieron y fue así como se decidió crear un club para apoyar a Manuel, pues en ese tiempo no se conocía ninguno o al menos eso pensábamos.

Y si, después de esa tendencia a Nei se le ocurrió la idea de formar el club y llamarlo como el hashtag, como siempre le platicó la idea a Pao y ella la apoyó, ese mismo día sábado se empezó a hacer el Twitter, Facebook e Instagram para el club y para dar publicidad y que así muchas niñas se unieran o al menos eso se esperaba; así es como nacieron las Always que desde el inicio Nei, Pao y Liz son las que han estado en todo momento, a los 6 meses de que se creó el club fue cuando se unió Nely.

Ahora cabe mencionar que al final el club no resultó como se esperaba, ya que la idea era tener una presidenta en cada estado y así, ya que el objetivo de las Always siempre ha sido apoyar a Manuel a distancia sin importar de donde seamos, lo que importa es el apoyo que se le dé a él. Como todo comienzo no fue lo que esperábamos incluso llegamos a pensar que Manuel nos odiaba ya que en twitter casi no nos hacía caso y pues desde siempre hemos sido gorrosas jajaja, pero como todo también entre integrantes hubo problemas y se salían y cosas así que creo que siempre nos dejaban mal a las Always y así es como fueron naciendo los demás clubs de las niñas que se salían de Always, incluso creo que nunca vemos que nos apoyen o cosas así nos odian jaja o eso pensamos pero en fin al final estamos las que tenemos que estar y siempre tratamos de dar lo mejor, nuestro objetivo es ver feliz a Manuel.

Este 2020 cumplimos cuatro años de que creamos esta hermosa familia, como lo mencionamos anteriormente tuvimos de todo, por problemas llegamos a querer deshacer el club, pero al final siempre seguíamos y nunca imaginamos lograr lo que hasta ahora tenemos que para nosotros es demasiado, que Manuel nos reconozca ya que como lo mencionamos nosotras somos de apoyarlo más virtualmente y solo cuando podemos vamos a visitarlo.

Así es como hasta el momento las Always estamos conformadas por tres niñas de Monterrey (Nei, Liz y Vane), una de San Luis Potosí (Pao), otra del Paso, Tx (Nely) y por último una de la CD. México (Xime).

¿Cómo conocí a Manuel?

Bueno yo soy Neida mejor conocida como la Nei dd jajaja, principalmente yo conocí a Manuel gracias a mi hermana ella es la que veía acábatelo y yo siempre le decía que era lo que veía hasta que un día me senté con ella y así jugando ella me dijo que quien me gustaba y yo le dije que el de rojo solo jugando, de un día a otro me puse a investigar más sobre el y poco a poco me fue llamando más y más la atención, hasta que un 22 de abril del 2014 decidí hacerme snoopyta.

Así fue como comencé en esto de fangirlear con Manuel jajaj, dure un año así viéndolo en tv hasta que en el 2017 lo fui a ver al programa tenía días de haber cumplido años y yo le lleve su regalo atrasado era una gorra de sultanes y el verlo y tenerlo de cerca hizo que lo quisiera más y más jejeje.

Pero fue en el 2016 cuando decidí estar un poco más cerca de él y gracias a un hashtag decidí hacer un club de fans, debido a la respuesta que había obtenido muchas snoopytas se unieron y logramos hacer Tt ese día, fue a finales de junio cuando fui de nuevo a verlo con la noticia que ya tenía un club de fans las niñas le escribieron muchos mensajes los cuales les mostré y desde ese día supo de las Always o mejor conocidas por el cómo las Always Snoopytas y así fue como comenzábamos hacernos presentes molestándolo a Manuel o yo cada que podía iba a verlo, llevarle dulces de parte de Always o cosas así, después por cosas de la facu o trabajo ya no podía ir a verlo tan seguido en los cumpleaños siempre era Liz la que nos representaba y le llevaba detalles como cartas o cosas asi.

Con el tengo demasiados recuerdos muy bonitos, siempre ha sido un amor con nosotras las Always aunque al principio nos odiaba jajaj ok no pero el sabe que lo amamos y que gorrosas pues siempre hemos sido jajaja.

Me presento, soy Paola Juárez y está es mi historia....

Yo me hice fan de Manuel gracias a mi mejor amiga Nei, ella me hablaba maravillas de él y yo no lo conocía, ya que donde yo vivo ese canal no lo pasaban un poco más, me mandaba fotos de él, me decía lo que hacía en el programa y cosas así, de vez en cuando le ayudaba a twittarle algo, con una que otra tendencia, y bueno de tanto y tanto un día me dio curiosidad de tanto le dije que donde podía ver el programa, y me mandó un link, lo empecé a ver, al principio no me convenció mucho, no él si no el programa, pero con el paso del tiempo, me empezó a gustar el programa, y a Manuel lo fui conociendo un poco más y así paso el tiempo hasta que sin darme cuenta me hice su fan, no se ni como paso, pero paso, bien dicen que la curiosidad mato al gato, en este caso Manuel me mato a mi con su forma de ser, y pues no tengo una fecha exacta como tal del día en el que me hice snoopyta, pasó el tiempo y a Nei se le ocurrió una idea que me pareció un poco loca, pero que amiga no apoya? Así que le dije que si, empezamos a twittar solo las dos, después se fueron uniendo más y más niñas, hasta que si una vez más se le ocurrió algo loco a Nei y en efecto una vez más la apoye, dijo que porque no hacer un club? yo de pues si porque no? Así que así fue como empezamos con el club Always With Manuel, debo confesar que no pensé que llegaríamos hasta donde ahora, sin duda tanto Manuel como el club me han dado muchas alegrías, y aunque aún no conozco a Manuel en persona, el a distancia me hace feliz, y así como él me hace feliz yo haré todo lo posible para que el también esté feliz, y así es como me hice fan de Manuel, 6 años me respaldan y sus follows, solo puedo decir, que gracias a Nei conocí a un gran ser humano, que espero conocer muy pronto en persona y darle las gracias personalmente, por lo tanto solo puedo decir gracias Manuel por dejarme ser parte de tu vida.

(@Pao_Juaareez)

Una snoopyta distante...

Bueno, me presento soy Liz y esta es la historia de como me hice snoopyta.

La verdad es que no recuerdo exactamente el día o el mes, únicamente recuerdo que estaba en quinto año de primaria (actualmente estoy por terminar mi primer año de facultad) y es que simplemente recuerdo escuchar a todas mis compañeras hablar sobre unos “meseritos” la verdad es que yo casi no veía televisión entonces por eso no sabia nada.

Un día llegando de la escuela vi el programa y fue en ese momento donde Manuel llamó mi atención, desde ahí supe que el se había robado mi corazón.

Se preguntarán el porque el titulo de “snoopyta distante” y es que me considero una fan lejana, no por la distancia ni nada sino que soy alguien que no está constantemente activa en redes sociales o siguiendo cada paso que da, sin embargo las veces que estoy son las más sinceras y verdaderas.

A pesar de todo le agradezco tanto a Manuel las grandes aventuras que me ha hecho vivir, mi favorita sin duda es la de su cumpleaños número 25, pues como sabía que siempre había mucha gente en el estudio tomé una de las decisiones más locas que fue el irme a quedar desde un día antes a las afueras del canal, ese día lo recuerdo muy bien porque conocí a los integrantes del Club de snoopytas torreón y fue muy divertido pasar la noche con ellos, sin duda de las mejores experiencias que hasta el momento me a tocado vivir.

(@fannymarquez22)

Mi historia como snoopyta

Nely

Me hice fan de el hace muchos años, veía el programa con mi papá y mi favorito siempre fue Manuel miraba todos los días el programa por el, veía vídeos de el en YouTube y años después decidí hacerme cuenta de Instagram y Twitter para apoyarlo más.

En Twitter conseguí likes, Rt's , comentarios y su follow

Después conocí a las always, cuando entre me recibieron muy bien y tiempo después me hicieron admin.

Gracias a este club Manuel sabe de mi existencia jaja, sabe que soy una de las always

Nos hemos desvelado en twitch con el y conseguimos que nos siga a todas las admins en insta

Este año cumpla 4 años en el club y 6 años apoyando a Manuel

No estuve desde el principio, pero si estaré hasta el final.

(@Snoopytaaa)

@_VAANE12.

Hola, primero que nada jamás imagine terminar siendo fan de Manuel yo lo veía cuando salía en las rutinas de maruca y cipriano que por cierto siempre ame esas rutinas y yo creo que cuando comencé a apoyarlo fue cuando entro como meserito desde siempre me hechizo su carisma su forma de hacer las cosas de bailar y entregarse a su trabajo y yo creo que así fue como poco a poco me encariñe y decidí apoyarlo.

La primera vez que lo vi de verdad no fue como lo esperaba sin embargo fue una de tantas cosas que e soñado llevaba bastantito tiempo apoyándolo y para mí el conocerlo y decirle cuando lo quería en persona era lo que más esperaba de verdad que ese día fue especial y jamás lo olvidaré.

La verdad tengo tan buenos recuerdos con el, en primer lugar pondré el día que se presento de regalo sorpresa en mi xv la verdad es que no me lo esperaba tenia meses pidiéndole a mis papás que me contrataran el show porque yo quería que el estuviera en ese día tan especial mis papás infinidad de veces me dijeron que no me ilusionara que realmente era muy poco probable que estuviera, meses después perdí las esperanzas ya no insistí y el día de la fiesta verlo ahí bajando por las escaleras fue algo que jamás imagine, creo que nunca olvidaré como mi mamá me decía que escuchara lo que Manuel me estaba diciendo por un video que mandaron grabar para mí y me decía que según esto no iba poder asistir etc... solo quiero que imaginen con el video me puse mal solo escuche mi nombre salir de su boca y las lágrimas comenzaron a salir cuando lo vi entrar y abrazarlo fue un sentimiento inexplicable y de esos que no sabes expresar de verdad que para mí fue muy bonito tenerlo en un día tan especial para mi

Otro recuerdo sería el día que cumplió años el año pasado después de mucho tiempo apoyándolo por fin había podido asistir a su cumpleaños fue algo tan lindo nos trató tan bien y la pasé tan bien conviviendo con el aunque sea un ratito y creo que esos son momentos tan pequeños pero que valen oro...

Xíme

Yo conocí a Manuel porque un día vi un vídeo de acabatelo en el que el estaba haciendo su personaje (Cipriano) y me llamo mucho la atención ,después empecé a ver el programa, conforme pasaba el tiempo y veía más a Manuel me iba gustando mucho su forma de ser, su actitud, como bailaba y obviamente personaje.

Después de un tiempo de ver el programa y también el ver como era con sus fans, todo el cariño que les daba y como las trataba fue que me fui volviendo mas fan de el y fue que empecé a apoyarlo mucho más.

Asi que me metí a este grupo para estar más unida a el y ver todo el apoyo que tiene por parte de nosotras tanto dentro del programa como fuera de el pues Manuel es una gran persona con demasiado talento y puedo hacer lo que el se proponga.

Después de un tiempo de ser su fan conocí a Manuel en persona porque vino a cdmx fui a verlo y estaba nerviosa pues era la primera vez que lo conocería en persona, cuando llegue el se estaba tomando ya fotos con otras chicas y después pase yo, me saludo, me abrazo y me pude tomar foto con el, fue una gran experiencia estuvo platicando con nosotras, convivió un ratito después estaba el programa de acabatelo y Manuel se estaba riendo por todo lo que hacían en acabatelo fue muy lindo estar con el y aun me quedo con el recuerdo y la opinión que es el mejor con sus fans

amparo_rayas

Conoci a Manuel en Acabatelo, me pude hacer fan de los demas pero decidi ser de Manuel porque es una persona, respetuosa, amorosa, agradecido y sobre todo es una persona única, el le sabe hacer de todo y si no lo sabe hacer lo aprende rápido y eso es algo que tambien se le aprende.

Abigaaaíl

Buenoo yo conoci a Manuel cuando estaban en el primer estudio lo conocí porque había prendido la tele y pues estaba ese canal y le dejé ahí y desde ese momento empeze a ver el programa, después lo ví a él y dije ese chavo está muy guapo y pues desde ese momento decidí que fuera mi idolo fue un 20 de Abril del 2014.

Y pues me hice su fan, porque veía que era súper buena gente, no era sangrón ni nada por el estilo entonces por eso decidí hacerme si fan, además también porque era muy buena gente con todos.

Así fue mi experiencia sobre mi idolo Manuel.

Mensajes bonitos de parte de tus fans...

Nei

Hola Manuelito bello, solo quiero darte las gracias por tanto.

Eres un gran ejemplo a seguir, mi mayor admiración hacia ti es que siempre logras sacar lo positivo a todo.

Sabes que TE AMODORO, puede pasar el tiempo pero siempre serás alguien especial para mí.

Vayas a dónde vayas siempre estaré para apoyarte, aunque sea a distancia.

Pao

Hello Manolo, tanto que decir y no se cómo expresarlo, solo me queda darte las gracias por cada sonrisa, gracias por enseñarme a seguir adelante en todo momento, eres una persona que eres muy especial para mí y que a pesar de la distancia siempre estaré a tu lado apoyándote en todo momento, solo me queda decir gracias por todo...

Te amito.

Liz

Hola Manuel, simplemente te quiero agradecer por tantos momentos bonitos que haces que pase a tu lado y que espero sigan siendo más, ya lo mencioné anteriormente pero a pesar de que no estoy siempre poniéndote gorro o demostrándote mi cariño quiero que sepas que eres alguien muy importante para mi. Te amooo.

Nely

Manu!

Gracias por ser como eres y por siempre sacarnos una sonrisa, nunca cambies!

6 años apoyándote y los que faltan, no te podrás deshacer de mi jaja

Siempre tendrás mi apoyo en todo lo que hagas!

Estamos muy lejos pero espero algún día conocerte

Gracias por todo.

amparo rayas

Manuel es una gran persona es amable, respetuoso, amoroso y sobre todo agradecido, su sonrisa es la mas bonita que puede existir, siempre el alegra los días malos y el es una persona que si tienen un objetivo hace todo para lograrlo, y espero que cumpla muchos años más y que nos permita seguir con el en las buenas y en las malas.

gpe 176

Es una persona muy linda, y también tiene una sonrisa tan bonita.♥

snuppytadora

Que lo quiero mucho y amo mucho con todo mi corazón y que no olvide que es mi gran ídolo y que siempre lo voy apoyar en todo lo que haga y que siempre voy a estar para el.

lupita 080203

Lo Conocí Porque Empecé A Ver El Programa Y Yo Decía De Quién Seré Fan Y Pues Dije Voy Hacer Fan De Manuel Porque Me Gustaba Como Hacia El Personaje De Cipriano Y Fue Donde Dije Apoyaré A Manuel Seré Fan Y En Persona Fue Cuando Vinieron A Tampico Ay Fue Cuando Lo Conocí Y Asi Es Como Fui Fan De El Y Siempre Lo Apoyaré En Todo Por Que Es Una Gran Persona Siempre Seguiré Siendo Fan De El.

marepaizz

Pues bueno fue un 2019 en la noche en mi celular me llegó una notificación de multimedios una rutina de maruca Orata, Cipriano y Marquitos yo ya los conocía desde el 2016 pero no los veía mucho después me dio mucha curiosidad y pues me metí al canal de multimedios y pues me apareció un vídeo de la coreografía de los meseritos pasaron todos lados los meseritos y pues nada luego paso snuppy y fue como un amor a primera vista quedé enamorada y pues desde ahí lo sigo y lo apoyo y no me arrepiento de ser una snoopyta.

jenifer tobiias

Conocí a snuppy un día que llegue de la escuela y prendí la televisión y encontré PGB y me gustó el programa ahí fue donde conocí, desde ahí fui su fan y lo he estado apoyando.

La vez que lo vi en persona fue en el 2016, cuando vino a mi ciudad junto con el elenco de acabatelo, lamentablemente no me pude tomar una foto con el pero me alegro de haberlo visto.

Mily Martinez

Fue un 12 de abril del 2018 yo estaba viendo el programa bien agusto y cuando lo mencionaron en ese mismo día me empezó a gustar lo empecé a conocer mas y ya sabia un poquito sus gustos lo que le gusta y lo que no y el año pasado fue un 29 de octubre mi mama cumplía años y mi mama me dijo que me tenia una sorpresa junto con mi hermana y mi cuñada y luego mi mama me dijo mañana te quiero aqui temprano y yo para que y ya llegue de la secu y vi el reloj y dije bueno me voy a meter a bañar y me dijo mi mama te me vas a poner una camisa roja yo em okey y ya me termine de bañar y me peine comí y así y luego ya mi mama me dijo ya sabes a donde vamos a ir y yo no nose y ya llego el taxi por nosotras y ya fuimos a recoger a mi cuñada y a mis sobrinas y ya casi llegando al lugar donde me tenían la sorpresa me taparon los ojos y nos bajamos del taxi y me dejaron con los ojos vendados por 3 horas y luego llega ruso y dice porque la trae así mi mamá haa esque es una sorpresa ruso hoy no pobrecita ya quítenle la venda y mi hermana me dijo adivina en donde estamos yo en donde mi hermana estamos en una fabrica de chocolates yo ha no manches y ya me quede en shock cuando descubrí el estudio y ya entramos y mi mama y yo y mi cuñada y mis 3 sobrinas y mi hermana nos sentamos a mero adelante y ya entro liz y ya en unos 5 o 10 minutos entro Gaby y nos saludaron Liz y Gaby ya en unos 30 minutos y media hora llego Manuel y ya mi mama y mi hermana y mi cuñada lo saludaron pero Manuel las saludo y a mi me regalo la sonrisa mas bonita del mundo y ya empezó el programa y ya estaban en cortes comerciales y mi mama se tomo una foto con mayito y yo me

tome una foto con Valeria y mi mama le pregunto que si le podría a hablarle a Manuel para que yo me pudiera tomarme una foto con el y Valeria se fue a sentar y mi mama le pregunto a mayito mi mama lo que pasa esque ella se quiere tomar una foto con snoopy y mayito debilada le hablo y fue con el y le dijo mayito lo que pasa esque ahí esta una nena que se quiere tomar una foto contigo y Manuel haaa y ya Manuel fue hacer unas cosas y ya se tardo unos minutos y debilada se vino a tomarse una foto conmigo y ya mi mama me dijo snuppy Manuel díganme mi mama lo que pasa esque ella va a cumplir sus quince en diciembre y ella quería que tu fueras su regalo sorpresa pero ella no quiere bailar el vals con su papa habla con ella aconséjala y yo me quede con mi cara así de mama porque le fuiste con el chisme Manuel mira dejame decirte algo y ya espere a que se tomara unas fotos con sus demás fans Manuel mira tienes que bailar el vals con tu papa porque hay ,muchas niñas y muchachas que no tienen la oportunidad de bailar el vals con sus papas y Manuel me manda un video o una foto y ya Manuel me pidió un beso y yo se lo di y me fui bien feliz.

De parte de todas las niñas que conforman Always te deseamos un muy feliz cumpleaños y esperamos que este libro te guste, lo hicimos con todo nuestro amor.

Atte. Always With Manuel

Todo el contenido de este libro es propiedad del Club Oficial Always
With Manuel y algunas personas ajenas a el.
Agosto, 2020.